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令和６年度 とかちプラザ運営審議会 議事要旨 

 

 

１ 日 時   令和７年２月 18日（火）14：00～14：50 

 

２ 会 場   とかちプラザ 3階 特別会議室  

 

３ 出席委員   天内 道子、粥川 千恵、河原 秀光、池田 知佳士、 

野並 啓子、増子 和則、曽根 弘子、宮本 まゆみ、 

櫻井 政宏、木戸 善範、外崎 玲子 

（以上 11名、敬称略） 

 

４ 事 務 局   生涯学習部長          村木 章純 

    生涯学習文化課長       天池 文彦 

      生涯学習文化課課長補佐   米通 朋樹 

    生涯学習文化課主任補    志垣 直人 

生涯学習文化課主任補           中橋 一平 

（以上５名） 

 

５ オブザーバー  とかちプラザ館長       多田 倫和 

（以上１名） 

 

６ 会議次第    １．開会 

    ２．議題 

            （１）令和６年度とかちプラザ事業経過報告 

① 指定管理者による主な取組み         

② 帯広市教育委員会による主な取組み     

（２）令和７年度 取組予定事業等 

（３）その他 

    ３．閉会 
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７ 議事要旨 

（１） 令和６年度とかちプラザ事業経過報告  

① 指定管理者による主な取組みについて事務局より説明。 

【質問・意見等】 なし 

 

② 帯広市教育委員会による主な取組みについて事務局より説明。   

【質問・意見等】 なし 

 

 

（２）令和７年度 取組予定事業等 

  令和７年度の取組予定事業等について事務局より説明。 

【質問・意見等】 

  

〇委員  

   窓口の一本化で利便性の向上は承知した。イベントでよく南公園を利用するが、公園

条例により利用の制限が厳しいと感じる。とかちプラザとの一体管理によって南公園

利用の制限は緩和されるのか。 

●事務局 

   公園としての機能は維持されるため、公園条例による利用の制限が緩和されることは

ない。 

 

（３）その他 

全体を通して質問・意見等の確認。 

【質問・意見等】  

 

○委員 

洋式トイレの設置が 100％になっていないが、どのような計画になっているのか。 

●事務局 

  施設設備の改修は、優先度合や費用面を考慮して実施しており、レインボーホール

ホワイエのトイレなど使用が限定的な設備は進捗が遅くなってしまう。なお、昨年

は 1階男子トイレの洋式トイレ化を実施している。 

○委員 

 特別会議室には、背もたれが破れている椅子が多く見受けられるが、椅子の背面に

広告となるカバーをかけて企業からの協賛を募るなど、予算をかけずに外観を改善

する方法の検討をしてみてはいかがか。 

○委員 

 とかちプラザにて頻繁に会議を行っているが、他都市の施設に比べて Wi-Fiが弱い

と感じる。この施設の機能を考えると Wi-Fiの強化を検討したほうがいい。 

  ●事務局 

      とかちプラザ含め、多くの市有施設にて整備が進んでいない現況。貴重なご意見と

して参考とさせていただく。 

〇委員 

    調理室に入れる人数の上限が厳しい。親子教室など子供が入る場合は人数制限の緩

和など出来ないか。 

●事務局 

   利用料金が条例で定められているように、貸室の定員についても条例、規則などで

定められている可能性がある。面積案分や調理施設の規約等を含め、定員の定め方

について確認させていただく。 
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○委員 

    虹コンサートは入場料無料で開催しており、冷暖房料は出演者負担となっている。

出演者の募集において冷暖房料の出演者負担が障害となっているため、帯広市か指

定管理者が負担するなど検討してほしい。 

 ●事務局 

      虹コンサート委員会の一員である指定管理者と協議し、費用負担軽減の方策につい

て検討させていただく。 

○委員 

    昨年度の運営審議会でもお伝えしたが、とかちプラザ利用者から調理室の蛇口を熱

湯と水の混合栓にしてほしいという声が届いている。今年度の修繕に掲載されてい

なかったので、見通しを教えてほしい。 

●事務局 

   利便性の向上に関する意見として参考にさせていただく。費用面含め確認させてい

ただく。 

○委員 

   昨年度の運営審議会でもお伝えしたが、駅南側出入り口からとかちプラザの北側出

入り口の歩道がない道路を渡っている人をよく見かける。危険なので、横断歩道を

作ってほしい。歩行者が優先される世の中なので、可能ではないか。 

●事務局 

   横断歩道が近くにあるため、そこを利用していただきたい。なお、制度上新たな横

断歩道を設置可能か確認させていただく。 

   

○委員 

   軽運動室の予約について、毎月予約するために視聴覚室にて予約受付の順番を決め

るためのくじ引きをし、その後事務室にて予約する流れであり、予約するために２

回もプラザに来なければならないという話を聞いた。ネットでの予約など合理的に

出来る方法を検討してほしい。 

  ●事務局 

     月初めに実施する一斉受付の話であれば、予約受付の流れはご発言のとおりであ

り、くじの番号が悪かった方の中には一度帰宅されている方もいると聞いている

が、２回来なければならないという制度ではない。現状はこのやり方で実施してい

るが、ご意見の一つとして参考にさせていただく。 

○委員 

 トイレの手洗い場にて、夏季においてもお湯が出てくることに関し、ありがたいと

感じる反面、公共施設で必要とされるサービスを超えているように感じる。設備上

仕方がないとは思うが、意見のひとつとしてお伝えする。 

 ●事務局 

      館内の給湯システム上、夏季においてもお湯が出る仕様となっている。 

○委員 

４階団体交流室について、一部の団体しか利用できない状況を見直してはどうか。

中心市街地という立地条件の良さから、ロッカーの使用が無料ということもこの時

代にあっているのか。広く市民に利用されるような部屋に整備できないものか。 

 ●事務局 

団体の登録申請は毎年実施している。団体交流室については、より適切な運用を目

指して今後も検討を続けていく。 

以上 


